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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 28 agosto 2020   

 

L’anno 2020, il giorno ventotto del mese di agosto in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assente il 

Cons. Buonpasso. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.41, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Dentici.  

Il Presidente. invita i signori Consiglieri che hanno preso parte ieri al sopralluogo in Via Ettore 

Gabrici a relazione sull’argomento, ovvero la mozione a firma del Cons. Lupo - prot. 481 regint. 

avente per oggetto “Realizzazione impianto d’illuminazione Via Ettore Gabrici”. 

Durante la discussione, alle ore 9.44, partecipa ai lavori d’aula il Cons. Bonpasso. 

Il Cons. Buccola: comunica di aver partecipato al sopralluogo ed è favorevole alla mozione. 

Aggiunge di essere a conoscenza che nel 2025 in quasi tutti i comuni l’illuminazione pubblica sarà 

erogata tramite lampade a LED, mentre nel nostro Comune l’Amministrazione a tutt’oggi non è in 

grado di ripristinare i pali tagliati, auspica che siano presi seri provvedimenti. 

Durante gli interventi dei Consiglieri il V.P. Schiera, alle ore 9.44, lascia la seduta per motivi 

istituzionali. 

Il Cons. Ruggiero: favorevole alla mozione, afferma che sarebbe opportuno adeguare i servizi per 

essere pronti all’espansione del nostro territorio. 

Il Cons. Tuzzolino: condivide quanto detto dai colleghi, la zona è in continua evoluzione, quindi è 

opportuno prepararsi per tale sviluppo. 

Il Cons. Sinopoli: favorevole alla mozione, reputa fondamentale fornire di impianti 

d’illuminazione le zone in via di espansione. 

Il Cons. Lupo: ha constatato le criticità di questa zona, auspica che quanto prima 

l’Amministrazione provveda ad indire una gara per l’appalto dei lavori necessari per poter offrire la 

possibilità ai residenti di Via Costa di poter attraversare la strada. Evidenzia, inoltre, che l’AMAT 

non effettua servizio di linea in zona. 

Conclusa la discussione il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

cui esito è il seguente:  

 

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Schiera) 

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari   00 
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La mozione lett. j) di cui al punto 6 dell’o.d.g. avente ad oggetto: “Realizzazione impianto 

illuminazione Via Ettore Gabrici” prot. n.481/regint a firma del Cons. Lupo è approvata 

all’unanimità dei presenti. 

Si procede con le comunicazioni: 

Il Cons: Buonpasso: chiede di sollecitare l’intervento della RAP per il ritiro rifiuti ingombranti a 

Boccadifalco; auspica un intervento che provveda al rifacimento del manto stradale in Via P. Micca 

ed un intervento diretto alla pulizia delle caditoie da Via San Martino a Piazza Indipendenza, in 

tempo utile prima del sopraggiungere della stagione invernale. 

Il Cons. Di Vincenti: concorda con le richieste del Cons. Bonpasso e comunica che il 20 agosto u.s. 

ha inoltrato alla RAP e per conoscenza al Consiglio Comunale una nota in tal senso. 

Il Cons. Lupo: comunica che invierà nota per richiedere degli archetti para pedonali in Via 

Altofonte civici 98, 113/a, 107/109 e 119 chiede se è possibile aumentare il numero degli archetti 

para pedonali. Purtroppo gli automobilisti incivili parcheggiano sul marciapiede non permettendo ai 

passanti di transitare. 

Il Presidente: risponde che si procederà considerando che è già stata presentata una mozione. 

Il Cons. Tuzzolino: comunica la necessità di effettuare il diserbo e spazzamento in Via Artale. 

Il Cons. Dentici: chiede la rimozione di rifiuti ingombranti in Via Li Bassi. 

Il Cons. Lupo: chiede di programmare un incontro con gli Enti Locali per la questione 

“Decentramento”.  

Il Cons. Ruggiero: comunica che a fine seduta provvederà. 

Il Cons. Tuzzolino: ritiene che sulla questione debba essere informato il Consiglio Comunale, 

considerato che da tempo è scaduto il termine entro il quale la questione “Decentramento” doveva 

essere risolta. 

Il Presidente: chiede che a chiusura della seduta i Capogruppo si trattengano per aprire una 

discussione. 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.14, il Presidente dichiara chiusa la seduta  

 

 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente   

    Mario Sapienza                                                             Silvio Moncada 
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